



UNIVERSIDAD  
DE LA COSTA  
1970

VIGILADA MINEEDUCACIÓN

# Experiencia de movilidad académica en Chile

---

	<b>NOMBRE DEL EVENTO</b>	Estudiante de ingeniería ambiental CUC- Vive experiencia de movilidad académica en Chile 22
	<b>FECHA</b>	Sin fecha
	<b>LUGAR</b>	Universidad Andrés Bello, Chile
	<b>ORGANIZADORES DEL EVENTO</b>	Secretaría de Internacionalización
	<b>RESUMEN</b>	Palabras clave: convenio, Universidad de la Costa, Universidad Andrés Bello, Chile, estudiantes, ingeniería ambiental, Internacionalización, educación superior

---

Una de las ventajas de ser estudiante o docente de la Universidad de la Costa, es la oportunidad de estudiar en el exterior y esto se logra a través de los convenios que ha firmado la CUC con instituciones educativas a nivel internacional, este es el caso de Sebastián Sepúlveda, estudiante de VIII semestre de ingeniería ambiental, quien cursó un semestre de su carrera en la Universidad Andrés Bello de Chile, durante su estadía en el país austral, tuvo la oportunidad de conocer las diferentes normativas y metodologías que se utilizan para prevenir el deterioro ambiental y quien agradece a la Universidad por la oportunidad que le dio y a la facultad por todos los conocimientos que aprendió y que posteriormente aplicará en esta institución.



Estudiante Ingeniería Ambiental CUC - Vive Experiencia de Movilidad Académica-Chile.mp4